

## El Murcia visita al Eldense 50 años después

31/03/2022



Imagen de la última visita del Real Murcia al antiguo Pepico Amat | Cruces-Ernes

El domingo (18 horas), Deportivo Eldense y Real Murcia protagonizan uno de los partidos más atractivos del grupo quinto de Segunda RFEF. Fue el 2 de enero de 1972 la última visita oficial del Murcia a Elda para medirse en partido de Liga al Deportivo al que derrotó (0-1) en la temporada 1971-72 cuando ambos equipos militaban en el grupo cuarto de Tercera División.

Al concluir el campeonato liguero, los azulgranas fueron décimos y los granate se proclamaron campeones y ascendieron a Segunda División absoluta, gesta que repitieron en la campaña siguiente cuando también cantaron el alirón y subieron a Primera División. El gol lo anotó, a los 20 minutos, el extremo izquierdo José

Macanás, que poco después ficharía por el Real Madrid.

Hace 50 años, el Eldense estaba entrenado por el vizcaíno Juan Ramón Santiago, que formó con Bastida; Estrela, Toledo, Pancho; Gandía, Alexandre; Sindo (Aracil), Aranda, Botella, Cubiche e Iglesias. El Real Murcia estaba dirigido por el coruñés José María Martín, que alineó a Blas; Irulegui, José, Nito; Murciano, Herrero; Añil, Valenzuela (Balo), Pablo, Cuenca y Macanás.

### Amistosos

El Murcia sí ha jugado encuentros de carácter amistoso en Elda como el disputado el viernes 4 de agosto de

2006 cuando el equipo grana, entonces luciendo camiseta amarilla y pantalón negro, se impuso en el antiguo Pepico Amat (1-2) al Eldense entrenado por Casimiro Torres en la pretemporada en la que el Deportivo se preparaba para volver a jugar en Segunda B tras el laborioso ascenso en Girona.

Además, el pasado 14 de agosto, el Real Murcia se enfrentó al Eldense en un triangular de 45 minutos, junto al Alzira, disputado en el campo La Solana de Villena, donde los de Elda derrotaron al conjunto murciano por 1-0.

Sin embargo, una de las victorias que más hizo vibrar a los aficionados deportivista la cosechó esta temporada liguera. Fue el 14 de noviembre del pasado año, cuando el Eldense triunfó (1-2) en su primera visita a la Nueva

Condomina, lo que rompió el maleficio que pesaba sobre los de Elda, ya que hasta entonces nunca habían doblegado al Real Murcia en suelo pimentonero.



A la izquierda Julen Gutiérrez celebra el gol del triunfo en Murcia junto a Albert Luque | Sergio Navarro.